
e dezenove, 

sala de Reuniões da
extraordinária do Conselho Fiscal. Aos três dias do mês de junho de dois mil1 Ata da Reunião

2 às oito horas e
3 CAAPSML, sito à Av. Duque de Caxias, 333, contando
4 de Lima, o Sr. Márcio Adriano Porfirio da Silva, Sr. Flávio Roque e

trinta minutos, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Fiscal , na

presença dos conselheiros Sra. Maria Giseldacom a
a secretária Solange Magro. A reunião

5 teve como pauta:
Projeto de Lei 55/2019 Proposta do Executivo de colocar à venda 18 áreas 
públicas de propriedade do Município.

1.6
7
8 membros do conselho analisando o Projeto de Lei n° 55/2019 que trata de

fazer frente à infraestrutura urbana, obras e 

Fundo de Previdência Social da CAAPSML e

9 A reunião iniciou com os
10 desafetação, alienação de área públicas para

11 equipamentos públicos, contrapartida, convênios,
12 Responsabilidade Fiscal. O conselheiro Flávio Roque propôs enviar oficio à Câmara Municipal 

solicitando a inclusão no Projeto de Lei do percentual que será encaminhado para o Fundo de13
14 Previdência da CAAPSML, a conselheira Maria Giselda fez a colocação que é totalmente contra o 

referido Projeto de Lei. Os demais conselheiros acreditam que a aprovação do Projeto de Lei não

16 dependerá da aprovação dos Conselhos da CAAPSML e que caso o Projeto de Lei seja aprovado

17 deverá constar o valor que será repassado para o Fundo de Previdência. Ao final ficou definido que

18 os conselheiros irão fazer um diálogo com os membros do conselho administrativo, do sindicado e

19 da associação dos aposentados para analisar posteriormente. A próxima reunião ordinária foi agendada
20 para o dia 10 de junho de 2019 às nove horas. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu.

15

21 para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente atajuntamenta com os demais presentes.
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